



Málaga, 10 de junio de 2016

PRENSA
DE
NOTA

EDUCACIÓN LICITA LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN Y MEJORA DE LOS COLEGIOS TORREJARAL DE VALLE-NIZA Y SAN SEBASTIÁN DE ALHAURÍN DE LA TORRE

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, publica en BOJA el concurso público para la ejecución de las obras de ampliación del colegio rural Torrejáral en Vélez-Málaga y la mejora del CEIP San Sebastián de Alhaurín de la Torre. Estos trabajos permitirán retirar dos aulas prefabricadas

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de ampliación, reforma y modernización del Colegio Público Rural (CPR) Torrejáral en su sede de Valle-Niza, en Vélez-Málaga, y del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Sebastián de Alhaurín de la Torre. Estas actuaciones, que están incluidas en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el periodo 2016-2017 de la Consejería de Educación, suman un presupuesto de 441.988,93 euros y beneficiarán a medio millar de alumnos y alumnas escolarizados en estos centros.

Las obras de la sede de Valle-Niza del CPR Torrejáral, que cuentan con un presupuesto de 241.988,94 euros y un plazo de ejecución previsto de cinco meses, consistirán en la construcción de un nuevo núcleo de escaleras y un ascensor en la zona noroeste de la parcela del centro, así como dos nuevas aulas en la primera planta comunicadas mediante un pasillo con las aulas existentes y un nuevo porche con almacén debajo de éstas. Esta intervención, que beneficiará a medio centenar de alumnos y alumnas, permitirá retirar un módulo compuesto por dos aulas prefabricadas.

En el colegio San Sebastián de Alhaurín de la Torre, la intervención tendrá como objeto la cubrición de la pista deportiva existente, para lo cual se construirá una estructura metálica que irá cubierta de panel sándwich y cimentada de zapatas aisladas. También se repondrán varios tramos de solera deteriorados y se finalizará con el acabado superficial de ésta, incluyendo el pintado de líneas de pistas y el desmontaje y posterior anclaje del equipamiento deportivo.

El proyecto incluye, además, la reforma de los aseos del alumnado y la mejora de las aulas de infantil mediante la ejecución de zócalos de un metro de altura de acabado lavable. Esta actuación, que mejorará las condiciones educativas de los 456 niños y niñas matriculados en el centro, cuenta con un presupuesto de 199.999,99 euros y un plazo de desarrollo estimado de tres meses.